

Dienstag, 13. Dezember 2022, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Lokales

Fast 530 Dienstjahre bei der Sparkasse geehrt



Langjährige Mitarbeiter sind in der heutigen, schnelllebigen Zeit etwas Besonderes. Deshalb ist ein Dienstjubiläum für die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg ein wichtiger und erfreulicher Anlass, den es zu würdigen gilt. So wurden in diesem Jahr elf Mitarbeiter anlässlich ihrer 25- und 40-jährigen Dienstjubiläen geehrt sowie sechs Mitarbeiter in die Passivphase der Altersteilzeit beziehungsweise in den Ruhestand verabschiedet. Zusammen ergibt das fast 530 Dienstjahre. Der Vorstandsvorsitzende Reinhard Faulstich sprach während der Feierlichkeiten allen zu Ehrenden seinen Dank für die Zusammenarbeit aus. „Alle, die wir heute ehren wollen, haben ein Stück Sparkassengeschichte geschrieben.“ Auch die Personalratsvorsitzende Ingrid Degenhardt hielt eine Rede zur Ehrung der Jubilare und der zu verabschiedenden Mitarbeiter. red/dag

Foto: Sabine Riemenschneider/NH